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MESSAGE EXTRAORDINAIRE DU CHRIST JÉSUS GLORIFIÉ, TRANSMIS LORS DU 86ème
MARATHON DE LA DIVINE MISÉRICORDE, DANS LE CENTRE MARIAL DE FIGUEIRA, MINAS
GERAIS, BRÉSIL, AU VOYANT FRÈRE ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Amen.

Je reviens dans un monde où se vivent encore la violence, l'esclavage et l'anéantissement.

Aujourd'hui Je transmets ce message d'un lieu où la pensée peut être élevée par la dévotion, par la
prière la plus profonde et la plus vraie.

Aujourd'hui Je transmets ce Message depuis les Pyrénées françaises où votre Seigneur essaie, en ce
moment, d'aider la France dans son processus de purification et de chaos.

Aussi, intérieurement, J'aide les autres nations européennes qui, actuellement vivent et souffrent ce
qu'elles ont fait autrefois en d'autres temps. Cela n'est pas une punition. La violence, l'esclavage et
l'anéantissement est un acte de l'être humain-lui-même.

Dieu a pensé, pour l'homme de la surface de la Terre, de très bonnes oeuvres, mais très peu ont
réussi à les suivre et à les réaliser.

L'aspiration des Cieux est que vous viviez en paix, que vous pratiquiez le bien, que vous répandiez
la Miséricorde et la fraternité.

Nous sommes à une époque où des choses inimaginables se passent dans le monde, et au fur et à
mesure que la pandémie avance, l'humanité est placée, jour après jour, devant le portail de la
définition, non seulement d'une définition intérieure, mais aussi d'une définition extérieure,
d'adhérer ou non au Plan de Dieu et, surtout, au moment du Retour de votre Maître et Seigneur,
parce que ce moment approche. 

Alors que la fin des temps se déchaîne, la Conscience de Votre Maître et Seigneur, Sa Conscience
Solaire, s'approche également. 

Beaucoup ouvriront les yeux quand tout sera terminé. Beaucoup se rendront compte de l'essence  de
ce Message et des autres Messages quand tout sera déjà conclu. Et du jour au lendemain, vous
verrez le Fils de Dieu venir avec Son vrai Visage, avec Sa Face Glorifiée, Divine et Cosmique. 

Par conséquent, tout ce que vous vivez en ces temps n'est pas seulement une définition, mais aussi
un renforcement de votre foi et de votre confiance dans le Père Éternel.

Parce que maintenant Je peux vous dire, compagnons, qu'il n'y a pas d'autre endroit où vous pouvez
regarder. Vous ne pouvez que vous tourner vers Dieu et le supplier. Le supplier pour cette
humanité, le supplier pour cette planète, le supplier pour ceux qui se perdent, pour ceux qui ne
croient pas, pour ceux qui souffrent, pour ceux qui vivent la violence, l'esclavage et l'anéantissement
dans le monde entier.
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Le mois dernier Je vous ai parlé des réfugiés, c'est quelque chose que vous ne pouvez pas oublier.

L'humanité doit être consciente qu'elle doit s'aider mutuellement, parce que tant que cela ne se
produit pas, tant qu'il n'y pas de mouvement intérieur de la part de chacun d'entre vous pour servir le
prochain, le semblable, beaucoup de situations ne peuvent être évitées, car la balance de l'humanité
est très déséquilibrée. Son déséquilibre est chaque fois plus grand, parce que plus les erreurs, les
fautes et les omissions sont grandes, moins les Grâces et les Miséricordes que vous pouvez recevoir
en ce moment sont grandes.

Mon Coeur est le Portail pour que vous puissiez arriver à la Source de Dieu.

La France doit se résigner et demander pardon pour tout ce qu'elle a fait en d'autres temps, ainsi que
les autres nations européennes.  Parce que, même après 500 ans, les mêmes conséquences sont
toujours vécues, mais avec d'autres visages, avec d'autres mouvements qui ne sont ni justes ni
évolutifs.   

Pour que le sang ne coule plus dans les villes du monde, elles doivent se rédimer, elles doivent
rechercher la vraie repentance afin de pouvoir trouver la paix et le rétablissement de l'équilibre de
l'humanité. 

Chaque nation du monde sait ce qu'elle doit améliorer et, de nouveau, ce sont les peuples qui paient
les conséquences de ceux qui décident de leur futur. Ce n'est ni un gouvernement spirituel ni  un
gouvernement matériel. Nous ne parlons pas de Justice ni de Miséricorde. 

Mais vous, compagnons, ne pouvez pas entrer dans cette dimension de conflit, de colère ou
d'insatisfaction.  Parce que le destin de l'humanité prévoit beaucoup plus d'événements. L'humanité
veut se forcer à être normale, à vivre une vie commune sans responsabilités ni engagements. 

La spiritualité ne sera jamais éloignée de la vérité, parce que la vérité est la spiritualité. Et quand les
êtres humains comprendront qu'ils doivent se tourner vers la vie de l'esprit, ils aideront leur vie
supérieure et entreront dans le grand circuit de la vie cosmique où les Lois, les Attributs et les
courants de l'univers attendent pour pouvoir les aider.

Mais si cette résignation du coeur et de l'âme n'existe pas, comment l'aide viendra-t-elle, comment
cessera-t-on de verser le sang, d'asservir les gens, de faire du trafic d'enfants, de vivre l'injustice
sociale entre les peuples et les nations ?

Vos coeurs doivent seulement être unis au Mien, en ce moment, pour survivre. Vous ne pouvez pas
rester angoissés, troublés ou désespérés par ce qui va se passer. Il est temps, compagnons, que Mes
Paroles deviennent chair en vous et que vous puissiez les vivre, parce que c'est là, c'est dans Ma
Parole que vous trouverez la force de surmonter ces temps critiques. 

Bien que le paysage de l'humanité soit hostile, les portes de la transmutation de l'univers sont
ouvertes pour vous aider.

Les âmes craignent, en ce moment, de traverser  leurs déserts, de vivre le vide de soi et plus encore,
elles craignent de n'être rien. 

Mais ce que Je vous ai promis, il y a plus de 2.000 ans, c'est Mon Amour, et pour être dans Mon
Amour et vivre dans Mon Amour vous devez être vides.
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Vous devez parvenir à ne rien être et à ne rien vouloir, parce ce sera la seule manière, compagnons,
que les Archanges, dans les plus grands moments de tribulation, vous reconnaissent comme des
instruments et non comme vos propres volontés.

Et si vous êtes des instruments vides, vous serez des dépositaires de la Source Suprême, et Moi,
comme votre Commandant et Seigneur, Je pourrai Me servir de vos consciences, pour soulager le
monde, pour propager la paix, même si vous vous purifiez et vous transformez. 

Vous ne devez pas avoir peur de traverser les déserts que Je vous offre, certains groupes d'âmes sont
destinés à vivre et à parcourir ce chemin pour toute l'humanité.

C'est la seule façon, compagnons, que Je trouve pour justifier les erreurs et les omissions que
beaucoup de vos compagnons M'ont faites en ces derniers mois, en tournant le dos à Mon Plan sans
même le connaître en profondeur. 

Je suis le grand Intercesseur entre les âmes et Dieu, mais Je suis aussi encore un être en évolution et
vous devez Me surpasser, vous devez Me représenter, vous devez définitivement faire partie de
Moi, de Ma Conscience Mystique. 

Suivre Mes Pas signifie, en ces temps, détermination, discipline, transparence, obéissance et
solidarité. Ce sera la seule manière que Je trouverai, par les instruments de Dieu, par Mes
compagnons, de pouvoir aider le monde en ce moment crucial, parce que Mon Sang versé ne peut
perdre le prix obtenu, en ayant été déposé sur le sol de cette planète. 

Le sang des innocents et des martyrs ne peut pas continuer à être versé, parce que l'humanité entrera
chaque jour davantage dans ce qui est incertain et hostile, la diversité des portes incertaines que
l'humanité ouvre en ce moment est très nombreuse. Si vous réfléchissez un instant au nombre d'êtres
humains qui vivent dans ce  monde, vous pourrez percevoir combien de portes s'ouvrent en
quelques secondes, jour après jour. 

Qui transmute cette situation ? Vous l'êtes-vous déjà demandé ?

La planète doit être votre véritable maison sacrée, non seulement votre maison commune, mais
votre maison sacrée.

L'être humain perd la sensibilité pour les Règnes de la Nature, pour l'aube, même pour le bruit de la
mer, parce qu'il est hypnotisé par les technologies, par l'artificiel. 

La robotique scientifique de ces temps conduit l'homme de la surface à être géré par les machines, et
non lui à gérer les machines.

Vous devez savoir discerner, vous devez savoir penser, pour pouvoir avoir la sagesse en ces temps
et ne pas être confondus ou trompés.

Vous devez être propagateurs de la paix, de la Miséricorde et surtout de la simplicité, parce que
dans la simplicité vous ne perdrez pas Dieu ni la connexion avec la Source Divine, ce que
l'humanité perd de jour en jour en se plongeant dans la conquête technologique et dans une conquête
de l'univers qui est irréelle.

Et vous voulez encore aller sur d'autres planètes ? Pourquoi faire ? La même chose que vous avez
fait avec ce monde et à cette Création que Dieu vous a donnée ?
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Mais le temps réel descend déjà, le Temps Réel rejoint votre temps chronologique et, à mesure que
passent les prochains mois, les prochaines années, ceux qui n'ont encore rien cru, verront. Et que
feront-ils quand ils verront et sentiront ?

L'Amour est ce qui vous donnera la force pour comprendre tout ce que vous verrez venir de
l'univers et entrer sur la planète. Les portes du mystère s'ouvriront pour que tous puissent
reconnaître la connaissance et ce qui, malgré tout, viendra comme un don en  ces temps critiques
pour toute l'humanité.

Je suis en prière, dans les Pyrénées françaises, pour aider la conscience de cette nation qui n'a pas
encore compris son chemin de rédemption et de pénitence. 

Je viens vous donner la force intérieure pour que vous puissiez soutenir ces temps, pour que Mes
disciples, apôtres et serviteurs puissent soutenir ces temps.

Je n'empêcherai pas le départ de ceux qui ne veulent pas être à Mes côtés. L'Amour Christique ne
retient ni ne contrôle. L'Amour Christique transcende, élève, transmute et libère ceux qui sont justes
et vrais devant Mon Coeur. 

Par conséquent, ne prenez pas de décisions précipitées. Ne laissez pas vos impulsions humaines
vous tromper. Soyez intelligents et ne vous laissez pas entraîner par ceux qui ne veulent pas Me
suivre et qui jugent Mes Œuvres, parce que Moi Je reviendrai aussi pour eux afin de séparer le blé
de l'ivraie. Et cela ne sera pas symbolique, ce sera au moment où de grandes Consciences de
l'univers apparaîtront pour reconstruire l'humanité. 

Au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Amen.


